



## **Théa et Pierre Fabre annoncent leur partenariat technologique pour le conditionnement stérile de la pommade Blephaderm<sup>®</sup>, le nouveau soin ophtalmique de Théa.**

**Clermont-Ferrand et Castres (France), le 3 mai 2024 – Les laboratoires pharmaceutiques français Théa et Pierre Fabre, reconnus respectivement pour leur expertise en ophtalmologie et en dermatologie, unissent leurs savoir-faire à l’occasion du lancement de Blephaderm<sup>®</sup>, le dernier produit de Théa dans le soin des paupières.**

Fruit de la recherche et du développement de Théa, Blephaderm<sup>®</sup> se distingue par sa formulation exclusive qui offre une combinaison de 3 principaux actifs naturels, sélectionnés pour leur efficacité et leur tolérance. Pour s’assurer du conditionnement optimal du dernier-né de la gamme de produits dédiée à l’hygiène et au soin des paupières, Théa a fait le choix du système DEFI.

L’association d’un procédé unique de stérilisation et du système DEFI (Dispositif Exclusif Formule Intacte), développé et breveté par les Laboratoires Pierre Fabre, permet d’assurer la parfaite stérilité de la formule sans conservateur tout au long de son utilisation.

Ce partenariat qui allie deux entreprises pharmaceutiques françaises démontre l’engagement de Théa et des Laboratoires Pierre Fabre pour garantir aux patients la qualité, la fiabilité et la sécurité de leurs produits de santé.

*« Pierre Fabre a révolutionné l’univers de la dermo-cosmétique en inventant la Cosmétique Stérile, un procédé technologique unique, inégalé, qui n’a jamais été surpassé par aucun de ses concurrents. Les marques mondiales de sa division dermo-cosmétique, telles que Eau Thermale Avène, Ducray et A-Derma, en bénéficient. Nous avons été très heureux de voir Théa, une entreprise française leader mondial en ophtalmologie, reconnaître le potentiel de cette technologie unique au monde, conduisant à cette collaboration. En effet, ce procédé de fabrication est parfaitement adapté aux soins destinés à la zone très fragile des paupières et du contour des yeux. Cette collaboration est une belle alliance de projets entre entreprises françaises, au bénéfice des patients. »* a déclaré **Eric Ducournau, CEO des Laboratoires Pierre Fabre.**

*« Nous sommes fiers de lancer en France et à l’international un produit développé et fabriqué en France. Théa partage les valeurs des Laboratoires Pierre Fabre et leur volonté de continuer à faire rayonner l’innovation Made in France au service des professionnels de santé et des patients à travers le monde. »* a ajouté **Jean-Frédéric Chibret, président du Groupe Théa.**

### **À propos de BLEPHADERM**

Pionnier et leader des traitements oculaires sans conservateur, les équipes de recherche et développement de Théa ont participé à la formulation de Blephaderm® avec 3 principaux ingrédients d'origine naturelle que sont l'acide hyaluronique, le tréhalose et des extraits de racines d'*Ophiopogon japonicus*. Blephaderm® est une crème pour paupières et contours des yeux pour les peaux sensibles, irritées, sèches et à tendance atopique.

Sans conservateur, sans parfum et sans alcool, ce nouveau-né de la gamme de produits dédiée à l'hygiène et au soin des paupières a été élaboré et testé sous contrôle dermatologique et ophtalmologique.

La formule de BLEPHADERM(r) bénéficie de la technologie Sterile Cosmetics™ qui permet d'obtenir une crème stérile et sans conservateur.

L'innovation Sterile Cosmetics™ combine :

- Une sélection rigoureuse et limitée d'ingrédients essentiels pour offrir des formules sûres et efficaces
- Un procédé unique en dermo-cosmétique : stérilisation tout au long du processus de fabrication (avec une stérilisation complète des équipements de production, une méthode brevetée de stérilisation des formules, un conditionnement en milieu stérile).
- Un système d'étanchéité innovant : le système D.E.F.I (Dispositif pour l'Intégrité Exclusive de la Formule) est une approche révolutionnaire dans la conception des emballages en dermo-cosmétique, développée et brevetée par Pierre Fabre. Ce système parfaitement hermétique aide à préserver une formule stérile complètement intacte, en empêchant les bactéries et tous autre forme de germes de contaminer la formule pendant toute la durée d'utilisation du produit.

### **À propos de Théa**

Théa est le premier laboratoire pharmaceutique européen indépendant spécialisé dans la recherche, le développement et la commercialisation de produits ophtalmologiques. Basée à Clermont-Ferrand, en France, cette entreprise familiale compte près de 2000 employés et s'est développée en ouvrant plus de 35 filiales et bureaux en Europe, en Afrique du Nord, en Amérique du Nord et du Sud, et au Moyen-Orient. Ses produits sont fabriqués à 100% en Europe dont 60% en France et sont disponibles dans 75 pays à travers le monde. En 2023, le chiffre d'affaires de Théa a atteint 923 millions d'euros.

Pour plus d'informations, veuillez visiter [www.laboratoires-thea.com](http://www.laboratoires-thea.com), [@Laboratoires Théa](https://www.instagram.com/Laboratoires_Thea)

### **À propos des Laboratoires Pierre Fabre**

Les Laboratoires Pierre Fabre sont la 2<sup>ème</sup> entreprise mondiale en dermo-cosmétique et comptent parmi les principaux laboratoires pharmaceutiques européens. Leur portefeuille est constitué de plusieurs marques internationales et franchises médicales, dont Pierre Fabre Oncologie, Pierre Fabre Dermatologie, Pierre Fabre Pharma Care, Eau Thermale Avène, Ducray, A-Derma, Klorane, René Furterer, Darrow, Même Cosmetics, Naturactive, Elgydium, Inava et Arthrodon.

En 2023, les Laboratoires Pierre Fabre ont réalisé un chiffre d'affaires de 2,83 milliards d'euros, dont 70% à l'international dans 120 pays. Implantés depuis toujours en région Occitanie, ils fabriquent 95% de leurs produits en France et emploient plus de 10 000 collaborateurs dans le monde. Leur budget annuel en R&D s'élève à près de 200 millions d'euros, dont environ 50% sont dédiés aux thérapies ciblées en oncologie et 40% aux thérapies et soins de la peau.

L'actionnaire ultra-majoritaire (86%) des Laboratoires Pierre Fabre est une Fondation éponyme reconnue d'utilité publique. Cette structure capitalistique est garante de l'indépendance de l'entreprise et de sa vision à long-terme. Les dividendes versés à la Fondation Pierre Fabre permettent à celle-ci de développer et financer des programmes humanitaires d'accès à la santé dans les pays du Sud. A travers un plan international d'actionnariat salarié, les collaborateurs sont l'autre actionnaire de l'entreprise. La démarche RSE des Laboratoires Pierre Fabre est évaluée par AFNOR Certification au niveau « Exemplaire » du label Engagé RSE (norme ISO 26 000 du développement durable).

Pour de plus amples renseignements, visiter [www.pierre-fabre.com](http://www.pierre-fabre.com), [@PierreFabreGroup](https://www.instagram.com/PierreFabreGroup).

#### **CONTACTS PRESSE**

Pierre Fabre

Anne KERVEILLANT : [anne.kerveillant@pierre-fabre.com](mailto:anne.kerveillant@pierre-fabre.com)

Théa

Lorraine KALTENBACH : [lorraine.kaltenbach@theapharma.com](mailto:lorraine.kaltenbach@theapharma.com)